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Gabinete de Portas Abertas 
de Amparo recebe quase 40 

pessoas

Com tema “Brasilidades”, 
3º Festival Gastronômico 
de Artur Nogueira abre 

inscrições

Programação da 135ª Festa 
de Maio terá mais de 50 

atrações em dez dias

 Miss Universo São Paulo divulga 
candidatas que irão representar seus 

municípios; Artur Nogueira e Holambra 
foram selecionadas

Mogi 
Mirim 
realiza 

11ª edição 
do Fatec 
de Portas 
Abertas

Mogi 
Mirim terá 
seu Plano 
Municipal 

de 
Saneamento 

Rural

Departamento de Trânsito de 
Mogi Guaçu inicia envio de 
cerca de 29 mil boletos de 

multas referente ao ano de 2020 

Prefeito Gustavo Reis pede afastamento por motivos de saúde e 
vice-prefeita Rita Bergamasco assume cargo temporariamente

O prefeito de Ja-
guariúna, Gustavo 
Reis (MDB), pediu 
afastamento do cargo 
por motivo de saúde 
e a vice-prefeita, Rita 
Bergamasco (MDB), 
assume o comando in-
terino do Município. 
O ato de transmissão 
do cargo foi realiza-
do pelo prefeito, na 
manhã desta sexta-
-feira (28), no Paço 
Municipal e contou 
com a presença de au-
toridades da cidade, 
vereadores, familiares 
e amigos. Nos pró-
ximos dias, Reis irá 
fazer uma cirurgia no 
coração. E a princípio 
a prefeitura ficará nas 
mãos de Rita no perí-
odo de 2 a 19 de maio.

“Muitas vezes desa-
fiamos o tempo e ul-
trapassamos limites. 
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O prefeito da Estância de Amparo, Carlos Alberto Martins, recebeu quase 40 
pessoas em mais uma edição do Gabinete de Portas Abertas, realizado na noite de 
quinta-feira, 27, na prefeitura da Estância de Amparo. Foram apresentados pedidos 
relacionados às áreas de saúde, segurança escolar, asfalto em vias públicas e transporte. 
Os atendimentos começaram às 16h e encerraram por volta das 22h30. O prefeito 
agradeceu a presença do público e se colocou à disposição para analisar cada demanda 
apresentada. Uma delas, relacionada a um processo que já estava em andamento na 
prefeitura, foi resolvida no ato do atendimento.

Estudantes do En-
sino Médio e demais 
interessados em prestar 
o Vestibular das Facul-
dades de Tecnologia 
do Estado (Fatecs) na 
Região de Campinas 
terão oportunidade de 
conhecer de perto as 
instalações e obter in-
formações detalhadas 
sobre os cursos ofereci-
dos na unidade de Mogi 
Mirim.

Foi realizada na tarde 
de quinta-feira (27), no 
Salão Vermelho da Esta-
ção Educação, o primei-
ro seminário de apre-
sentação do plano de 
trabalho para produção 
do Plano Municipal de 
Saneamento Rural. Com 
foco na universalização 
do acesso da população 
rural ao abastecimento 
de água potável, coleta 
e tratamento de esgoto, 
e manejo adequado de 
resíduos sólidos e águas 
pluviais

O Departamento de Trânsito da Prefeitura de 
Mogi Guaçu inicia nesta semana o envio dos bole-
tos de multas de trânsito referente ao período entre 
fevereiro e novembro de 2020. Cerca 29 mil boletos 
foram emitidos e serão encaminhados somente, 
agora, porque as infrações aconteceram durante a 
pandemia da Covid-19, o que ocasionou um atraso 
no trabalho de levantamento de dados do Conselho 
Nacional de Trânsito (Contran).

O setor gastronômico de Artur Nogueira está prestes 
a receber um dos eventos mais aguardados do ano: o 3º 
Festival Gastronômico. Com inscrições abertas a partir 
desta terça-feira (02) até o dia 15 de maio, empresários 
do setor de alimentação fora do lar terão a chance de, 
mais uma vez, mostrar toda a criatividade e sabor em 
pratos deliciosos. A grande novidade da 3ª edição é que, 
pela primeira vez, o evento será temático. 

A 135ª Festa de Maio de Itapira terá início na pró-
xima quinta-feira, 4 de maio, e a Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo organizou uma ampla grade 
de apresentações artísticas divididas em três palcos: 
Cidade, no Largo São Benedito; Praça, na Praça Mogi 
Mirim; e Turista, na Rua do Turista na Rua Agostinho 
Cavenaghi. “A programação é ampla, variada e atende 
diversos gostos e idades. 
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ARTIGOS

 Para as empresas 
que desejam pros-
perar com propósito 
e leveza, a primeira 
providência é deixar 
de enxergar o marke-
ting como um custo 
ou despesa. Na verda-
de, o marketing é um 
investimento muito 
necessário, que deve 
estar no coração do 
seu negócio. Afinal, 
é por meio dele que 
você irá sanar uma 
dor ou garantir um 
ganho ao seu cliente, 
e isso irá torná-lo fiel 
a você.

O marketing é um 
investimento porque 
todo desembolso que 
tem por objetivo tra-
zer aumento de recei-
ta inclui uma expec-
tativa de retorno. No 
relatório financeiro 
da empresa, o valor 
destinado às ações 
de marketing pode 
até aparecer como 
desembolso, mas é 
importante que as 
lideranças encarem 
com seriedade essas 
questões, mirando o 
futuro.

Além disso, todo 
negócio que priori-
ze em seu planeja-
mento financeiro o 
crescimento do fatu-
ramento precisa, ne-
cessariamente, prever 
um investimento em 
marketing em todas 

as suas esferas. Re-
firo-me aos esforços 
ligados a vendas, à ex-
periência do cliente, 
com uma comunica-
ção assertiva a respei-
to do seu produto ou 
serviço – ou seja, os 
“4 Ps” que os mestres 
Jerome McCarthy e 
Philip Kotler enume-
ram como bases do 
marketing: produto, 
preço, praça e pro-
moção.

Na prática, dentro 
do planejamento es-
tratégico da empresa, 
o marketing deve en-
trar como impulsio-
nador do crescimento 
e do faturamento. E 
é preciso medir isso, 
sabendo que o resul-
tado não é imediato: 
investir em marketing 
não significa que, no 
dia seguinte, vários 
novos clientes irão 
bater na sua porta.

São investimentos 
que envolvem a cons-
trução da marca e 
posicionamento, seu 
nome e reputação, e 
para isso englobam 
mais que o seu lan-
çamento e manuten-
ção, mas também o 
controle de toda a sua 
comunicação. Uma 
divulgação assertiva 
significa falar com 
seu público-alvo, mas 
também conhecer a 
fundo e manter o foco 

no nicho atendido 
pelo seu cliente. E 
lembre-se: todo in-
vestimento busca um 
retorno mensurável!

*Beatriz Machni-
ck é professora, con-
tadora, especialista 
em Controladoria e 
Finanças, mestre em 
Governança e Sus-
tentabilidade. CEO 
e fundadora da BM 
Finance Group com 
sede em Curitiba e 
filiais no Rio de Ja-
neiro e Nova York. 
Com atuação em todo 
o Brasil desde 2012, a 
executiva é pioneira 
na metodologia de 
Formação de Preços 
na Advocacia, sendo 
autora da tríade dos 
livros de gestão na 
advocacia: Gestão Fi-
nanceira na Advoca-
cia – Teoria e Prática 
(2020), Valorização 
dos Honorários Ad-
vocatícios – O Forta-
lecimento da Advoca-
cia através da Gestão 
(2016) e Honorários 
Advocatícios – Dire-
trizes e Estratégias 
na Formação de Pre-
ços para Consultivo e 
Contencioso (2014). 
Beatriz Machnick é 
também professora 
na Escola Superior 
da Advocacia e na Or-
dem dos Advogados 
do Brasil.

Ouvi estes dias de 
uma criança: - “De 
que serve um celular 
que não tem câme-
ra?”. O incremento 
de novas aplicações a 
um objeto que nasceu 
como telefone torna o 
usuário cada vez mais 
ambicioso. Um celu-
lar, hoje, serve para 
muitas coisas. E con-
tinuará a servir para 
muitas outras, se não 
houver um freio no 
desenvolvimento da 
ciência e da tecnologia.

Martin Cooper, con-
siderado o “pai da tele-
fonia móvel”, traba-
lhou na Motorola entre 
1954 e 1983. Hoje ela é 
uma empresa chinesa. 
Aos noventa e quatro 
anos, ele vaticina que 
a Inteligência Artificial 
ainda nos fará muita 
surpresa no setor das 
telecomunicações. 

Prestes a se subme-
ter a uma cirurgia no 
joelho esquerdo, não 
obtinha informações 
pormenorizadas a res-
peito das instruções 
prévias, nem como 
deveria se comportar 
após a operação. Re-
correu ao ChatGPT e 
obteve seis laudas de 

instruções apropria-
das. Considera uma 
vantagem que a Inte-
ligência Artificial ofe-
rece ao usuário.

Ele acha que o celu-
lar do amanhã – e não 
vai demorar muito – 
será incorporado sob 
a pele, junto ao ouvido 
e disporá de um po-
tente computador. O 
portador sequer nota-
rá sua existência. Em 
breve haverá sensores 
no corpo, integran-
do um sistema quase 
perfeito para avaliar a 
qualidade do sangue e 
espiração. Poder-se-á 
saber até se células 
cancerígenas estão se 
formando. E isso ainda 
não pode ser feito com 
um pedaço de vidro 
e aço que precisa ser 
segurado em uma po-
sição desconfortável. 

É óbvio que aumen-
ta o risco de mau uso. 
Todas as tecnologias 
têm servido para o 
bem e para o mal. To-
davia, apela-se para a 
consciência humana, 
para a capacidade do 
bicho-homem com-
penetrar-se, ética e 
moralmente, de tal 
forma que o bom uso 

se sobreponha ao mau.
A esperança de Co-

oper é que os preços 
baixem tanto, que to-
das as pessoas da Ter-
ra possam ter o melhor 
celular com elas. Não 
falta muito para isso. 
Hoje, praticamente 
setenta por cento da 
humanidade já maneja 
seus celulares, segun-
do a GSMA, a associa-
ção que representa a 
telefonia móvel. Isso 
significa mais de cinco 
bilhões e trezentos mi-
lhões de seres huma-
nos. Imagine-se que, 
há meio século, esse 
número era zero!

Preparemo-nos. O 
inesperado já não é 
tão ignorado. Vamos 
nos surpreender com 
o avanço das TICs, as 
Tecnologias da Infor-
mação e da Comunica-
ção, graças ao avanço 
da Inteligência Arti-
ficial.

*José Renato Na-
lini é Diretor-Geral 
da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-gra-
duação da UNINOVE 
e Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras.

A água é um bem 
indispensável para 
a nossa vida. Por 
isso, a gestão dos 
recursos hídricos é 
fundamental para 
manter  a  oferta 
adequada desse im-
portante recurso. 
Apesar de contar 
com mais de 10% da 
água doce de todo 
o mundo, o Brasil 
não pode titubear 
na gestão desse re-
curso, concentrado 
em 80% na bacia do 
rio Amazonas, que 
tem menos de 10% 
da população.

Nas últimas dé-
cadas, os impactos 
das mudanças cli-
máticas provoca-
ram crises hídricas 
em diversos muni-
cípios brasileiros, 
inclusive em regiões 
metropolitanas. De 
acordo com o Atlas 
da Água, elaborado 
pela Agência Na-
cional de Águas e 
Saneamento Básico 
(ANA), apenas 667 
municípios brasi-
leiros, com 4% da 
população urbana 
do País, apresentam 
segurança hídrica 
máxima. Em 2.143 
cidades, com 50,2 
milhões de habitan-
tes, a classificação é 
de alta segurança. 
Porém, 77,3 milhões 
de brasileiros, qua-
se 40% da popula-
ção urbana, residem 
em municípios com 
segurança hídrica 
média e outros 50,8 
milhões estão em 
localidades com se-
gurança hídrica bai-
xa ou mínima.

De acordo com a 
Organização para a 
Cooperação e De-
senvolvimento Eco-
nômico (OCDE), 
para abastecer mais 
2 bilhões de pessoas 
no planeta, a de-
manda mundial por 
água deve crescer 
55% até 2050. As 

projeções da organi-
zação mostram ain-
da que 240 milhões 
de pessoas no mun-
do não terão acesso 
à água potável e 1,4 
bilhão não conta-
rão com serviço de 
saneamento básico 
em 2050. Temos 
pela frente o desafio 
de evitar potenciais 
conflitos pela água, 
bem como reduzir 
os impactos para 
o desenvolvimento 
econômico e social 
dessas localidades.

A aprovação do 
Novo Marco Legal 
do Saneamento foi 
um importante pas-
so para melhorar a 
gestão dos recursos 
hídricos no terri-
tório nacional. A 
Lei 14.026/20 se-
dimenta o caminho 
para atender à de-
manda de 16% da 
população ainda 
sem acesso à água, 
bem como obriga 
as concessionárias 
a reduzirem os ín-
dices de perdas nos 
sistemas de abaste-
cimentos dos muni-
cípios. Para atingir 
essa meta até 2033, 
apenas nos sistemas 
de abastecimento de 
água são necessá-
rios R? 164 bilhões 
de investimentos, 
de acordo com es-
tudo da Associação 
e Sindicato Nacio-
nal das Concessio-
nárias Privadas de 
Serviços Públicos 
de Água e Esgoto 
(Abcon/Sindicon).

As perdas de água 
nos  s istemas de 
abastecimento das 
cidades é outro pro-
blema que precisa 
ser resolvido. Hoje, 
todo dia, cerca de 
40% de água tratada 
é desperdiçada an-
tes mesmo de che-
gar às residências, 
volume equivalente 
a 7,8 mil piscinas 
olímpicas, segundo 

dados do Sistema 
Nacional de Infor-
mações sobre Sa-
neamento (SNIS). 
A redução desse 
indicador para ín-
dices próximos a 
25%, que é a meta 
determinada pela 
Portaria no 490 do 
Ministério do De-
senvolvimento Re-
gional, promoveria 
uma economia de 
2,3 milhões de m3, 
volume suficiente 
para atender apro-
ximadamente 40,4 
milhões de brasilei-
ros em um ano.

O Brasil precisa 
ainda avançar no 
atendimento às de-
mandas da Agenda 
2030, documento 
adotado na Assem-
bleia Geral da ONU 
em 2015, que trouxe 
seus 17 Objetivos de 
Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) 
para 2030. O item 6 
estabelece a neces-
sidade de assegurar 
a disponibilidade e 
a gestão sustentável 
da água e sanea-
mento para todos. 
A gestão de recursos 
hídricos vai além de 
preservar esse bem. 
Ela tem impactos 
diretos na saúde e 
no desenvolvimento 
da população e pro-
move a melhoria da 
qualidade de vida 
em todos os aspec-
tos. Por isso, preci-
samos avançar!

(*) Ricardo Laz-
zari Mendes é pre-
sidente da Apecs 
(Associação Paulis-
ta de Empresas de 
Consultoria e Servi-
ços em Saneamento 
e Meio Ambiente), 
engenheiro pela Es-
cola de Engenharia 
de São Carlos da 
USP e doutor em 
engenharia hidráu-
lica e sanitária pela 
Escola Politécnica 
da USP.

Cuidar das finanças da 
empresa inclui enxergar 

marketing como 
investimento

O que nos espera

Água, uma riqueza 
indispensável para a 

vida

*
Por Beatriz Machnick

*
Por José Renato Nalini

*
Por Ricardo Lazzari Mendes
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Governo de SP e Fiesp firmam parceria para atrair 
investimentos em transição energética

Miss Universo São Paulo divulga candidatas que 
irão representar seus municípios; Artur Nogueira e 

Holambra foram selecionadas

Prefeito Gustavo Reis pede afastamento por motivos de 
saúde e Vice-Prefeita Rita Bergamasco assume cargo 

temporariamente

Da Redação

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
do Estado de São Pau-
lo (SDE) e a InvestSP, 
agência paulista de pro-
moção de investimen-
tos, firmaram parceria 
com a Federação das 
Indústrias do Estado 
de São Paulo (Fiesp) 
para atrair projetos de 
investimentos focados 
em transição energética, 
tema prioritário entre 
as trilhas de desenvolvi-
mento definidas pela 
SDE e que está alinhado 
à meta do Governo de SP 
de acelerar o NETZERO, 
firmado no âmbito da 
Convenção-Quadro das 

Nações Unidas sobre 
Mudança do Clima.

A parceria busca ma-
pear e promover ações e 
projetos para a mudança 
da matriz energética de 
SP. Ela prevê uma at-
uação conjunta entre 
a Fiesp, que vai com-
partilhar informações 
estratégicas sobre ini-
ciativas diversas da in-
dústria, e a InvestSP, 
que usará esses dados 
no desenvolvimento de 
ações para formatação 
de um plano de atração 
de investimentos em 
transição energética.

Este esforço tem como 
objetivo atrair novas tec-
nologias, dar visibilidade 
para o desenvolvimento 

já estabelecido no esta-
do e identificar gargalos 
e entraves para esta-
belecer uma nova base 
para a infraestrutura em 
linha com as melhores 
práticas ESG.

Entre as ações já pro-
gramadas, a InvestSP 
promoverá, em parceria 
com a Secretaria de Meio 
Ambiente, Infraestrutu-
ra e Logística (SEMIL), 
uma série de seminári-
os para debater o tema 
e as oportunidades de 
negócios em São Paulo 
no setor de energia lim-
pa. Como principal obje-
tivo, pretende-se reduzir 
o custo da energia e ao 
mesmo cumprir com o 
compromisso de impacto 

climático.
“O objet ivo deste 

acordo de cooperação 
entre Fiesp, Secretaria 
de Desenvolvimento e 
InvestSP é concentrar os 
esforços para promover a 
transição energética por 
meio, entre outros, do 
hidrogênio verde. E, ao 
mesmo tempo, aproveit-
ar as oportunidades que 
essa transição traz para 
a nova industrialização 
de São Paulo, um dos 
pilares do programa do 
governador Tarcísio de 
Freitas”, diz o secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico do Estado 
de SP, Jorge Lima.

“Essa parceria com a 
Federação das Indústrias 

mostra que a pauta de 
transição energética não 
é apenas uma bandeira 
do poder público, mas 
também tem apoio do 
setor produtivo, agen-
te essencial para que a 
transformação da nossa 
matriz seja um projeto 
bem-sucedido”, diz a di-
retora de Projetos de In-
vestimentos da InvestSP, 
Marília Garcez.

Há fatores estratégi-
cos que favorecem São 
Paulo, como a disponib-
ilidade de gás natural 
na Bacia de Santos, a 
liderança nacional no 
cultivo de cana de açú-
car e na fabricação de 
etanol e a ampliação 
da infraestrutura para 

a geração de energia 
solar – em março, São 
Paulo se tornou o estado 
brasileiro com a maior 
potência instalada de 
energia fotovoltaica na 
geração própria, segun-
do dados da Associação 
Brasileira de Energia 
Solar Fotovoltaica (AB-
SOLAR).

Além da diversificação 
e da descarbonização da 
matriz energética, o Gov-
erno de SP quer promov-
er a descentralização da 
geração de energia, com 
a abertura de mercado a 
novos agentes, e a digita-
lização do sistema, com 
recursos de automação 
e monitoramento ambi-
ental, por exemplo.

Da Redação

O concurso Miss Uni-
verso São Paulo, que acon-
tecerá no dia 10 de junho, 
em Ribeirão Preto e elegerá 
a mais bela do estado que 
irá disputar uma vaga no 
Miss Brasil, já tem as 31 se-
lecionadas em pré-seletiva 
realizada no último dia 6 de 
abril, no Centro Médico do 
Ribeirão Shopping.

As cidades que seguem 
na disputa são: Araras, 
Artur Nogueira, Assis, 
Barretos, Barueri, Caja-
mar, Campinas, Cravinhos, 
Cruzeiro, Gavião Peixoto, 
Guariba, Guarulhos, Hol-
ambra, Ibaté, Ilhabela, 
Itapevi, Itararé, Jarinu, 
Jundiaí, Limeira, Ourin-
hos, Piracicaba, Porto Fe-
liz, Ribeirão Preto, Santana 
de Parnaíba, São Caetano 
do Sul, São Carlos, São 
Paulo (capital), Socorro, 
Taubaté e Várzea Paulista.

Essa é a segunda vez 
que o concurso que rev-
elará a representante do 
estado no Miss Brasil é 

realizado fora da capital, 
uma vez que não existe 
mais a obrigatoriedade de 
ser na capital. Segundo o 
coordenador do evento, 
Eder Ignácio “a expectativa 
para essa edição está acima 
da média! Reunimos um 
time de meninas plurais, 
temos brancas, pretas, rui-
vas, indígenas, mães, casa-
das... são mulheres muito 
eloquentes, dispostas a 
se doarem em 100% em 
busca do título, com toda 
certeza será uma grande 
disputa.”

Com a presença de Bi-
anca Lopes, eleita a Miss 
São Paulo 2021 e um time 
de peso como jurados, a 
primeira fase do concurso 
aconteceu no começo do 
mês, onde 45 mulheres 
paulistas representaram 
os diversos municípios do 
estado.

“A primeira etapa foi 
um sucesso! Foram 149 
inscritas, 70 seleciona-
das e 45 foram avaliadas 
por uma banca multidisci-
plinar, profissional da bele-
za, oratória, coaching, lín-

guas estrangeiras, etiqueta 
e comportamento, além de 
sessão de fotos. No final, 
31 lindas jovens foram 
escolhidas como finalistas 
ao título da beleza máxima 
paulistana”, explicou Eder 
Ignacio, coordenador do 
evento.

Agora as finalistas de-
verão cumprir alguns de-
safios, o que servirá como 
norte para saber quais 
de fato estão engajadas e 
efetivamente dispostas a 
batalhar pela coroa de Miss 
Universo SP, representan-
do a potência do Estado de 
São Paulo no Miss Univer-
so Brasil 2023.

Miss Universo São Pau-
lo 2023

O evento será realiza-
do no dia 10 de junho, 
no Centro de Eventos do 
RibeirãoShopping. Para 
o concurso, são elegíveis 
mulheres brasileiras, resi-
dentes no Brasil, solteiras, 
casadas ou divorciadas, 
nascidas até 31 de agosto 
de 2005. Candidatas que 
já tenham participado do 

concurso Miss Universo 
Brasil também podem se 
inscrever, desde que não 
tenham vencido o certame 
nacional.

A edição desse ano terá 
direção artística geral de 
Alex D´arc, responsável 
pelo criativo do Baile da 
Vogue e Halloween da 
Sephora, com o tema ‘Ultra 
Eclética’, onde será pos-
sível permear o universo 
contemporâneo em vários 
momentos.

Além de uma supere-
strutura de palco, som e 
iluminação para a real-
ização do evento, o Miss 
Universo São Paulo ainda 
contará com show surpre-
sa, que será anunciado em 
breve, e com transmissão 
para mais de 196 países 
com tradução simultânea, 
através do canal de stream-
ing Soul TV - canal U Miss 
e pelo Grupo Thathi de Co-
municação e Onix TV, para 
mais de 80 municípios 
do interior de São Paulo. 
Essa é a primeira edição 
pós-pandemia, o concurso 
será aberto para plateia e 

os convites serão vendidos 
em breve.

SERVIÇO
Miss Universo São Pau-

lo
Quando: 10 de junho 

de 2022
Onde: Centro de Even-

tos do RibeirãoShopping, 
em Ribeirão Preto

Horário: a partir das 
21hs com transmissão pelo 
canal de streaming Soul TV 
- canal U Miss

CONHEÇA AS MISSES
Araras: Gabriela Pissi-

natti
Artur Nogueira: Larissa 

Helena
Assis: Rafaela Peloso
Barretos: Karolina Bick-

el
Barueri: Aline Goiano
Cajamar: Natalia Pina
Campinas: Vitória 

Brodt
Cravinhos: Ingrid Car-

rascosa
Cruzeiro: Thais Oliveira
Gavião Peixoto: Ana 

Beatriz
Guariba: Priscila Car-

valho
Guarulhos: Gabriela 

Barros
Holambra: Beatriz Fer-

nanda
Ibaté: Camila Lannius
Ilhabela: Lidiane Vi-

anna
Itapevi: Sara Carvalho
Itararé: Stephanie Pa-

vani
Jarinu: Nerryza Paz
Jundiaí: Martina Djekic
Limeira: Leticia Sass
Ourinhos: Diana Dara
Piracicaba: Ana Julia
Porto Feliz: Marceli 

Alves
Ribeirão Preto: Carolina 

Junqueira
Santana de Parnaíba: 

Agta Ranieri
São Caetano do Sul: 

Lorena Zamberlan
São Carlos: Carol Am-

aral
São Paulo (capital): Na-

iara Izidoro
Socorro: Milena De Ol-

iveira
Taubaté: Mariana Ben-

fica
Várzea Paulista: Isabela 

Verdile

De Jaguariúna

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis 
(MDB), pediu afasta-
mento do cargo por 
motivo de saúde e a 
vice-prefeita, Rita Ber-

gamasco (MDB), as-
sume o comando inte-
rino do Município. O 
ato de transmissão do 
cargo foi realizado pelo 
prefeito, na manhã de-
sta sexta-feira (28), no 
Paço Municipal e con-

tou com a presença de 
autoridades da cidade, 
vereadores, familiares 
e amigos. Nos próximos 
dias, Reis irá fazer uma 
cirurgia no coração. E 
a princípio a prefeitura 
ficará nas mãos de Rita 
no período de 2 a 19 de 
maio.

“Muitas vezes desa-
fiamos o tempo e ul-
trapassamos limites. 
Mas às vezes a parada é 
obrigatória e necessária 
p a r a  s e g u i r m o s  e m 
frente ainda mais fortes 
e renovados”, disse Gus-
tavo Reis. “Tenho ab-
soluta certeza que tudo 
ocorrerá como o plane-
jado. A cirurgia será 
bem-sucedida e minha 
recuperação cumprirá 
o rigor estabelecido pela 
equipe médica. Enquan-

to isso, Jaguariúna es-
tará sendo cuidada pe-
las excelentes mãos da 
minha amiga Rita Ber-
gamasco”, completou.

No seu terceiro man-
dato como prefeito, essa 
é a primeira vez que ele 
deixa o cargo. E tam-
bém é a primeira vez na 
história de Jaguariúna 
que uma mulher ocu-
pa o cargo de prefeita. 
Para Rita é uma honra 
e uma grande satisfação 
assumir as ações munic-
ipais.

“É um momento im-
portante,  não tenha 
dúvida, acho que não 
é o momento de tanta 
comemoração porque 
temos o nosso prefeito 
precisando cuidar da 
saúde dele. Tenho cer-
teza que a recuperação 

dele será muito rápida.
Enquanto isso nós 

vamos cuidar da cidade 
para ele, com toda a 
equipe, com toda a re-
sponsabilidade que a 
gente tem. A população 
de Jaguariúna não pode 
ficar sem ajuda, sem 
ser atendida, sem ser 
ouvida e vamos contin-
uar fazendo isso como 
Gustavo faz e a gente 
vai tentar corresponder 
o máximo possível as 
expectativas para que a 
hora em que ele voltar 
a cidade esteja tudo em 
ordem,” ressaltou Rita.

“Eu sou filha dessa 
cidade, nasci aqui, cres-
ci, me formei, trabalhei, 
vou completar 40 anos 
de serviço público e é 
uma honra, estar assu-
mindo como a primeira 

mulher a assumir a pre-
feitura de Jaguariúna,” 
completou.

Currículo
Rita de Cássia Siste 

Bergamasco tem 64 
anos e é filiada ao MDB. 
Nascida em Jaguariúna, 
é formada em Serviço 
Social, foi vereadora na 
cidade por dois manda-
tos (2009 a 2012 e 2013 
a 2016) e secretária mu-
nicipal de Assistência 
Social (1989 a 2008). 
Também foi secretária 
de Meio Ambiente na 
gestão de Gustavo Reis, 
cargo que agora será 
ocupado interinamente 
pela servidora Luciana 
Carla Ferreira de Souza.

Reportagem: Susi 
Baião
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Paulínia recebe o evento Café com Síndico dia 4 de 
maio

Cultura abre chamada pública para selecionar 
atrações artísticas para o Arraial do Guaçu 2023

Da Redação 

O evento itinerante de 
maior relevância da atu-
alidade no setor de con-
domínios chega a Paulínia 
no dia 4 de maio, quin-
ta-feira, com uma pro-
gramação vasta de conteú-
do para o público que atua 
nesta área, como síndicos, 
subsíndicos, conselheiros, 

zeladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes, gestores predi-
ais.

O “Café com Síndi-
co” será realizado no Es-
paço Barão, das 17h30 
às 22h30, trazendo ao 
público presente palestras 
sobre os temas: Cupins 
Subterrâneos, Tecnolo-

gia da Segurança, Ritos 
convencionais para não 
invalidar a assembleia e 
Mediação de Conflitos.

A respeito deste úl-
timo tema, a advogada 
especialista em Gestão 
e Direito Condominial, 
Dra. Alessandra Bravo, 
vai orientar sobre como 
solucionar problemas e 
conflitos dentro do con-

domínio sem precisar 
acionar a Justiça. “O ob-
jetivo é auxiliar os gestores 
condominiais, adminis-
tradores e síndicos sobre 
como resolver problemas 
internos de conflitos en-
tre moradores, envolven-
do o corpo diretivo, fun-
cionários, prestadores de 
serviços, enfim, todo o 
ambiente condominial, 

para a condução de uma 
gestão mais eficiente e 
tranquila”, explica.

Além das palestras, 
haverá exposição de pro-
dutos e serviços com 
visitação aos estandes e 
muito networking, per-
mitindo a troca de ideias 
e informações entre os 
presentes. “Nosso objetivo 
é que as pessoas se conect-
em, encontrem novas in-
formações, estabeleçam 
contatos com empresas 
e consigam promover a 
união entre si que resulte 
em novas e inovadoras 
soluções em prol de uma 
gestão mais eficiente, 
moderna e transparente 
em seus condomínios”, 
ressalta a idealizadora do 
Café com Síndico, Luciana 
Henrique Remondi.

Ao final do evento, 
os participantes concor-
rerão a um sorteio de R$ 

1.000,00.

SERVIÇO
Café com Síndico em 

Paulínia
Data: 4 de maio.
Local: Espaço Barão - 

Av. Alexandre Cazellato, 
4555 - Parque das In-
dústrias, Paulínia.

Horário: a partir das 
17h30

ENTRADA GRATU-
ITA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes e gestores pre-
diais.

Inscrições: https://
cafecomsindico.com/
eventos

Mais informações:
Luciana (19) 98132-

6667
Lucimeire (19) 99778-

5251

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munic-
ipal de Cultura abriu 
chamada pública para 
as atrações artísticas in-
teressadas em partici-
par do Arraial do Guaçu 
2023, que acontecerá 

nos dias 9, 10 e 11 de 
junho, na Avenida dos 
Trabalhadores. As in-
scrições devem ser feitas 
até o dia 15 de maio por 
meio de formulário on-
line no link https://bit.
ly/Formulário_Músi-
ca_Arraial2023. O ed-

ital completo está dis-
ponível no link: https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=MzU0NjIz. 

A presente chamada 
visa selecionar até quatro 
atrações artísticas, pref-
erencialmente de estilos 
musicais relacionados 

à temática do evento. 
Serão escolhidas uma 
atração musical para sex-
ta-feira, 9 de junho; uma 
para sábado, 10 de junho; 
e duas para o domingo, 
11 de junho. O tempo 
das apresentações será 
de 40 minutos para cada 
atração selecionada.  

“Os grupos musicais 
deverão ter entre dois 
e quatro participantes 
e é proibida a partici-
pação dos que atuem com 
playback. A escolha das 
atrações artísticas será 

feita por uma comissão 
julgadora composta por 
três membros que serão 
indicados pela Secretaria 
Municipal de Cultura”, 
explicou o secretário de 
Cultura, André Sastri. 

Além dos artistas de 
Mogi Guaçu, o Arraial do 
Guaçu contará também 
com apresentações de 
bandas renomadas, as-
sim como ocorreu no ano 
passado. “Temos dado 
oportunidade para os 
artistas da nossa cidade 
em todos os eventos que 

promovemos e o Arraial 
do Guaçu é uma vitrine 
e um evento com grande 
público”, destacou Sastri. 

Pelo chamamento, 
cada músico receberá 
como ajuda de custo para 
transporte, alimentação 
e afins a quantia de R$ 
150 mediante a apre-
sentação de recibo sim-
ples. Mais informações 
ou dúvidas poderão ser 
esclarecidas pelo telefone 
(19) 3811.8650 ou pelo 
e-mail: sc-contato@mo-
giguacu.sp.gov.br.
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Aterro Sanitário recebe nota 9,4 após avaliação da 
Cetesb

Cras centro muda de endereço a partir da próxima 
terça-feira

Prefeitura realiza semana Sipat 2023 
em Artur Nogueira

Tiro de Guerra de Pedreira comemora 4 anos de 
fundação e o “Dia do Exército”

Gabinete de Portas Abertas de Amparo recebe quase 40 
pessoas

De Itapira

No início do mês, o 
Aterro Sanitário munici-
pal passou por nova aval-
iação da Cetesb (Com-
panhia Ambiental do 
Estado de São Paulo) 
– Unidade Mogi Guaçu 
e recebeu novamente a 
nota 9,4 no IQR – Índice 
de Qualidade dos Resídu-
os, repetindo o resultado 
do segundo semestre do 
ano passado. “Fruto da 
excelente gestão de toda 
a equipe da Prefeitura, os 
quais eu agradeço pelo 
trabalho desenvolvido, e 
dos nossos investimen-

tos para garantir sempre 
a melhor qualidade na 
gestão dos resíduos sóli-
dos”, celebrou o prefeito 
Toninho Bellini. 

A s  a v a l i a ç õ e s  d a 
Cetesb avaliam todos os 
pontos do projeto execu-
tivo se o funcionamento 
do local segue correta-
mente os parâmetros es-
tabelecidos pelos órgãos 
ambientais Estaduais 
e Federais e estão alin-
hados com as políticas 
públicas estabelecidas 
para o setor. As notas do 
IQR podem variar de: 0,0 
a 7,0 – condições inad-
equadas e de 7,1 a 10,0 

– condições adequadas.
O Aterro Sanitário de 

Itapira é considerado um 
dos melhores no estado 
de São Paulo, servindo 
de modelo para vários 
outros municípios que já 
estiveram no local para 
visitas técnicas. A SAMA 
(Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente) 
atua no local junto com 
todas as demais pastas 
da Prefeitura em busca 
da excelência do serviço 
de gestão de resíduos só-
lidos no município e ga-
rantindo o cumprimento 
de todas as normas técni-
cas e ambientais. Em 

2021, graças a essa boa 
gestão, a Cetesb conce-
deu a Licença Operativa 
do empreendimento com 
validade até 2026.

Desde 1997, a Cetesb 
tem organizado e dis-
ponibilizado anualmente 
as informações sobre as 
condições ambientais 
e sanitárias dos locais 
de destinação final de 
resíduos domiciliares 
nos municípios paulis-
tas para a elaboração do 
Inventário Estadual de 
Resíduos Domiciliares 
e o aprimoramento dos 
mecanismos de gestão 
ambiental no Estado. As 

informações coletadas 
avaliam as características 
locacionais, estruturais 

e operacionais dos lo-
cais de tratamento e dis-
posição de resíduos.

De Jaguariúna

O Centro de Referência 
de Atendimento Social 
(CRAS) Centro vai mudar 
de endereço a partir da 
próxima terça-feira, dia 
2 de maio. O órgão que 
integra a rede de assistên-

cia social da Prefeitura 
de Jaguariúna passará a 
atender os usuários da 
Região Central.

O CRAS Centro fun-
cionará de segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h, 
na Rua Santa Catarina, 
212, no Jardim Fonta-

nella, oferecendo acesso 
a diversos serviços pú-
blicos, benefícios e proje-
tos de assistência social, 
por meio de atendimento 
técnico.

Anteriormente a popu-
lação da região central era 
atendida no órgão gestor 

da Assistência Social.
“A mudança visa am-

pliar e melhorar o aten-
dimento ao público de 
sua área de abrangência, 
passando a atender 42 
bairros desta região, seis 
bairros a mais do que 
anteriormente, além de 

facilitar o acesso da pop-
ulação usuária, visto que 
o CRAS deve estar, prior-
itariamente, localizado em 
áreas de maior vulnerabi-
lidade social”, informa a 
Secretaria de Assistência 
Social de Jaguariúna.

A mudança de atendi-

mento do CRAS vai garan-
tir também um espaço físi-
co adequado que permite 
aos servidores um melhor 
atendimento à população.

O telefone do CRAS 
Centro é (19) 3847-1276 
e o Whatsapp é o (19) 
99996-5524.

De Artur Nogueira

Entre os dias 08, 09, 10, 
11 e 12 de maio, a Prefeitura 
de Artur Nogueira irá re-
alizar a Semana Interna de 
Prevenção de Acidentes de 
Trabalho (Sipat). O evento 
busca conscientizar os ser-

vidores sobre a importância 
da prevenção de acidentes 
no ambiente de trabalho, 
previsto na legislação bra-
sileira.

Nos dias 08, 09, 11 e 12, 
a Sipat ocorrerá das 9h às 
11h30 e das 13h às 15h30 
no plenário da Câmara Mu-

nicipal. Exclusivamente no 
dia 10 de maio, o encontro 
será no Ginásio Maurício 
Sia, nos mesmos horários.

“Os assuntos aborda-
dos serão a respeito de 
saúde mental, comporta-
mento seguro (segurança 
do trabalho) e motivação. 

Entendemos que o futuro 
depende da prevenção de 
hoje”, pontuou a Comissão 
Interna de Prevenção de 
Acidentes (CIPA).

A previsão é que cerca 
de 200 colaboradores da 
Administração Municipal 
participem da Sipat 2023.

De Pedreira

O Tiro de Guerra 02-093 
“José Alberto de Camar-
go” de Pedreira realizou 
no sábado, 22 de abril, 
Solenidade de Aniversário 
e comemorou o “Dia do 
Exército”, em sua sede lo-
calizada na Travessa Amor 
Perfeito, nº 06, Jardim São 
Nilo.

O 1º Sargento Bruno 
Carvalho de Araújo, Chefe 
de Instrução do Tiro de 
Guerra, destacou que es-
tiveram participando da 
solenidade as autoridades 
municipais, ex e atuais ati-
radores, familiares e convi-
dados. “Estamos comem-
orando com muita alegria 
o ‘Dia do Exércio”, 19 de 
abril, e mais um ano de 

fundação do Tiro de Guerra 
de Pedreira, são 4 (quatro) 
anos de muito orgulho para 
o Município”, destacou 
na oportunidade o Chefe 
de Instrução 1º Sargento 
Bruno.

Walfrids Poloni, um dos 
principais defensores da 
instalação do Tiro de Guer-
ra em Pedreira, lembrou 
da luta do então Prefeito 

Hamilton Bernardes Ju-
nior, contando sempre com 
o apoio do Vice-prefeito 
da época Fábio Polidoro 
e do então Secretário de 
Ciência e Tecnologia Cesar 
Camilotti, que estiveram no 
ano de 2017, na sede da 2ª 
Região Militar do Estado 
de São Paulo, realizando a 
entrega do Ofício solicitan-
do a instalação. “Na opor-

tunidade os pedreirenses 
foram recepcionados pelo 
General do Exército João 
Camilo Pires de Campos, 
comandante da Região 
Sudeste, que apoio o pro-
jeto e deu andamento para 
sua aprovação”, ressaltou.   

Como Diretor do Tiro 
de Guerra, o Prefeito Fábio 
Polidoro enfatizou sua fe-
licidade em estar comem-

orando os 4 (quatro) anos 
de fundação desta Escola 
de Civismo e Cidadania. 
“Parabéns a todos que esti-
veram envolvidos na con-
cretização deste projeto, os 
atiradores guardarão para 
sempre em suas memórias 
este ano que estão servindo 
no Tiro de Guerra de Pe-
dreira”, enfatizou o Prefeito 
Fábio Polidoro.

De Amparo

O prefeito da Estân-
cia de Amparo, Carlos 
Alberto Martins, rece-
beu quase 40 pessoas 
em mais uma edição do 
Gabinete de Portas Ab-
ertas, realizado na noite 
de quinta-feira, 27, na 
prefeitura da Estância 
de Amparo.

Foram apresentados 
pedidos relacionados 
às áreas de saúde, se-

gurança escolar, asfalto 
em vias públicas e trans-
porte.

O s  a t e n d i m e n t o s 
começaram às 16h e en-
cerraram por volta das 
22h30.

O prefeito agradeceu 
a presença do público e 
se colocou à disposição 
para analisar cada de-
manda apresentada. 
Uma delas, relacionada 
a um processo que já 
estava em andamento na 

prefeitura, foi resolvida 
no ato do atendimento.

O Gabinete de Portas 
Abertas é uma iniciativa 
da Prefeitura da Estân-
cia de Amparo que, ao 
lado do projeto Gabinete 
Itinerante, atende a pop-
ulação na prefeitura ou 
nos distritos para ouvir 
suas demandas.

Os  encontros  são 
acompanhados da equi-
pe de secretariado da 
Prefeitura que analisa 

os casos relacionados às 
suas pastas e acolhe as 
sugestões da população.

O evento é realizado 
uma vez por mês. O pre-
feito destacou que, além 
do Gabinete de Portas 
Abertas ou do Gabinete 
Itinerante, a população 
também pode apresen-
tar suas demandas por 
meio da ouvidoria da 
Prefeitura,  acessan-
do o link https://bit.
ly/44nKZO2
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Elis é quarta colocada no Campeonato Brasileiro 
de Halterofilismo

Mogi Mirim terá seu plano municipal de 
saneamento rural

De Mogi Mirim

Mogi Mirim marcou 
presença no Campeona-
to Brasileiro Loterias 
Caixa de Halterofilismo, 
que aconteceu no Centro 
Paralímpico Brasileiro, 
em São Paulo, de 13 a 15 
de abril.

O evento contou com 
a participação de atletas 
de todo o país e a rep-
resentante da cidade foi 
Elis Regina Franco, na 
categoria adulto até 61kg.

A atleta, que tem apo-
io da Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer) da Prefeitura de 

Mogi Mirim, apesar da 
forte concorrência, obteve 
uma excelente colocação, 
ficando em quarto lugar 
entre nove participantes.

Elis garantiu a vaga 
no Brasileiro em março. 
Entre os dias 4 e 5 ela 
disputou a primeira fase 
do Circuito Paralímpico 
Loterias Caixa de Halter-
ofilismo, também na cap-
ital paulista, e conquistou 
a medalha de bronze. Esta 
foi a terceira vez em que 
ela foi ao pódio em três 
campeonatos durante a 
carreira.

A mogimiriana ini-
ciou na modalidade no 

final de 2019 e, em fe-
vereiro do ano seguinte, 
foi terceira colocada na 
etapa regional Centro/
Leste do Circuito Loter-
ias Caixa. A pandemia de 
covid-19, porém, inter-
rompeu as disputas. No 
ano passado, após passar 
por uma cirurgia, voltou 
a treinar e retornou no 
Meeting Paralímpico, na 
Capital Paulista, que re-
uniu quase 990 atletas, 
onde conquistou mais um 
bronze.

No halterofilismo, Elis 
disputa com mulheres 
que possuem deficiência 
nos membros inferiores 
(amputadas e lesão me-
dular), nanismo e parali-
sados cerebrais. As atletas 
competem em categorias 
de peso assim como na 
versão olímpica. De Mogi 
Mirim

Mogi Mirim marcou 
presença no Campeona-
to Brasileiro Loterias 
Caixa de Halterofilismo, 
que aconteceu no Centro 
Paralímpico Brasileiro, 
em São Paulo, de 13 a 15 
de abril.

O evento contou com 
a participação de atletas 
de todo o país e a rep-
resentante da cidade foi 

Elis Regina Franco, na 
categoria adulto até 61kg.

A atleta, que tem apo-
io da Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer) da Prefeitura de 
Mogi Mirim, apesar da 
forte concorrência, obteve 
uma excelente colocação, 
ficando em quarto lugar 
entre nove participantes.

Elis garantiu a vaga 
no Brasileiro em março. 
Entre os dias 4 e 5 ela 
disputou a primeira fase 
do Circuito Paralímpico 
Loterias Caixa de Halter-
ofilismo, também na cap-
ital paulista, e conquistou 
a medalha de bronze. Esta 
foi a terceira vez em que 
ela foi ao pódio em três 
campeonatos durante a 
carreira.

A mogimiriana ini-
ciou na modalidade no 
final de 2019 e, em fe-
vereiro do ano seguinte, 
foi terceira colocada na 
etapa regional Centro/
Leste do Circuito Loter-
ias Caixa. A pandemia de 
covid-19, porém, inter-
rompeu as disputas. No 
ano passado, após passar 
por uma cirurgia, voltou 
a treinar e retornou no 
Meeting Paralímpico, na 
Capital Paulista, que re-

uniu quase 990 atletas, 
onde conquistou mais um 
bronze.

No halterofilismo, Elis 
disputa com mulheres 
que possuem deficiência 
nos membros inferiores 
(amputadas e lesão me-
dular), nanismo e parali-
sados cerebrais. As atletas 
competem em categorias 
de peso assim como na 
versão olímpica. De Mogi 
Mirim
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De Mogi Mirim

Foi realizada na tarde 
de quinta-feira (27), no 
Salão Vermelho da Es-
tação Educação, o primeiro 
seminário de apresentação 
do plano de trabalho para 
produção do Plano Mu-
nicipal de Saneamento 
Rural. Com foco na uni-
versalização do acesso da 
população rural ao abas-
tecimento de água potável, 
coleta e tratamento de 
esgoto, e manejo adequado 
de resíduos sólidos e águas 
pluviais, o plano pretende 
apresentar um diagnóstico 
da realidade do campo e 
as consequentes ações na 
solução dos problemas.

Com a presença do 
prefeito Paulo Silva, do 

secretário de Agricultura 
e Meio Ambiente Ober-
dan Quaglio Alves, e dos 
representantes do comitê 
executivo para elaboração 
do plano e do grupo técni-
co de acompanhamento, 
o planejamento de tra-
balho para a confecção 
do PMSR foi apresentado 
pelos engenheiros Márcio 
Lucio Gonzaga e Kemilly 
Fabiana Romero, da TCA 
Soluções e Planejamento 
Ambiental.

 A empresa foi con-
tratada pela Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio da 
Secretaria de Agricultura, 
com recursos do Fehidro, 
para essa finalidade. Com 
dados coletados direta-
mente das propriedades 
através de um trabalho de 

campo, a TCA terá um di-
agnostico da realidade da 
zona rural. Durante esse 
processo, serão realizados 
seminários setoriais, com 
a participação da popu-
lação. A empresa terá um 
prazo de 12 meses para 
apresentar o documento 
final, com o diagnóstico 
e as soluções que deverão 
ser implementadas pela 
Prefeitura.

O objetivo central do 
Município com o PMSR 
é universalizar o acesso 
dos moradores ao sanea-
mento básico, por meio de 
soluções técnicas, modelos 
de gestão e planejamento a 
curto, médio e longo prazo, 
adequado à realidade local. 
Todas as ações que serão 
tomadas deverão estar em 

sintonia com a legislação 
nacional. Vale informar 
que o plano a ser elaborado 
se faz necessário, porque o 
Plano Municipal de Sanea-
mento Básico, lançado em 
2014, não contemplava a 
área rural.

“Precisamos avançar 
(fornecimento de água 
potável, coleta e trata-
mento de esgoto, e recol-
himento e destinação do 
lixo doméstico) na zona 
rural, que sofre com dé-
cadas de atraso. Nossos 
produtores representam 
uma composição signif-
icativa do PIB (Produto 
Interno Bruto) de Mogi 
Mirim. Com o saneamento 
rural, teremos um grande 
avanço na saúde pública, 
porque reduz consultas e 

internações. É saúde para 
todos”, destacou o prefeito 
Paulo Silva.

Ao final, os presentes 
debateram sobre temas 
como as estrategias de co-
municação e mobilização 
da população, bem como 
a apresentação da equipe 
técnica da empresa que 
fará o trabalho de campo. 
Todas essas questões serão 
incorporadas pela TCA 
Soluções e Planejamento 
Ambiental ao seu Plano de 
Trabalho.

Integram o Comitê Ex-
ecutivo os representantes 
das Secretarias de Agri-
cultura, Meio Ambiente, 
Planejamento Urbano, 
Obras e Habitação Popu-
lar, Serviços Municipais, 
Relações Institucionais e

de Governo; da Vig-
ilância Sanitária; do Saae 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos); e da 
Cati (Coordenadora de 
Assistência Técnica Inte-
gral). Já o Grupo Técnico 
de Acompanhamento é 
representado pela Agên-
cia das Bacias PCJ; CBH 
Mogi; Cati Regional Mogi 
Mirim; Faculdades Inte-
gradas Maria Imaculada; 
Associação APPR 12 de 
Outubro/Vergel; Sindica-
to Rural de Mogi Mirim; 
Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural; 
Etec Pedro Ferreira Alves; 
Promotoria de Justiça; 
FEC-Unicamp; e Asso-
ciação de Engenheiros e 
Arquitetos de Mogi Mirim.

Mogi Mirim realiza 11ª edição do Fatec de Portas Abertas
Da Redação

Estudantes do Ensino 
Médio e demais interessa-
dos em prestar o Vestibu-
lar das Faculdades de Tec-
nologia do Estado (Fatecs) 
na Região de Campinas 
terão oportunidade de 
conhecer de perto as insta-
lações e obter informações 
detalhadas sobre os cursos 
oferecidos na unidade de 
Mogi Mirim. No dia 12 de 
maio, a faculdade retoma 
o Fatec de Portas Abertas, 
evento gratuito e aberto ao 
público, cuja programação 
inclui diversas atrações.

O 4º Simpósio de Ini-
ciação Científica apresen-
tará mostra de projetos 
desenvolvidos por alunos 
da Fatec Mogi Mirim e 

outras instituições de ensi-
no. O objetivo é divulgar a 
produção de conhecimen-
to dos jovens da região. 
Empresas parcerias do 
evento também terão es-
paço para expor equipa-
mentos e novas tecnolo-
gias.

As visitas monitora-
das, que já haviam sido 
retomadas no segundo 
semestre de 2022, vão 
permitir aos participantes 
a troca de experiências e 
informações com alunos 
e professores sobre as 
diferentes formações e 
o mercado de trabalho. 
Também será possível 
conhecer as dependências 
da unidade e a infraestru-
tura acadêmica, como 
laboratórios e espaços de 

convivência.
“É um dia dedicado ao 

conhecimento, tecnologia 
e inovação. As empresas 
veem o evento como vit-
rine e oportunidade para 
captar talentos entre os 
estudantes”, afirma o dire-
tor da Fatec Mogi Mirim, 
André Giraldi. “Potenciais 
candidatos ao Vestibular 
também encontram infor-
mações úteis para ajudar 
na escolha do seu futuro 
curso.”

Giraldi informa que 
26 escolas já se inscre-
veram para levar alunos 
à 11ª edição do Fatec de 
Portas Abertas. As uni-
dades de ensino que ainda 
quiserem se cadastrar 
devem entrar em contato 
pelo e-mail f163dir@cps.

sp.gov.br ou pelo telefone 
(19) 3806-3139.

Vestibular
A Fatec Mogi Mirim 

oferece 240 vagas dis-
tribuídas entre os cursos 
superiores de tecnologia 
em Análise e Desenvolvi-
mento de Sistemas, Fab-
ricação Mecânica, Gestão 
Empresarial (EaD), Meca-
trônica Industrial e Proje-
tos Mecânicos – ao todo, 
são 2.760 vagas para a 
região de Campinas neste 
segundo semestre.

O processo seletivo está 
com inscrições abertas 
pelo site vestibularfatec.
com.br, onde também é 
possível consultar cursos 
e vagas oferecidas em cada 
uma das Fatecs do Estado.

Serviço
Fatec de Portas Abertas   
Local: Fatec Mogi 

Mirim – Rua Ariovaldo 
Silveira Franco, 567 – Jar-
dim 31 de Março

Data: 12 de maio
Horário: das 8h30 às 

11 horas; das 13h30 às 16 
horas; das 18h30 às 21h30

Mais informações: pelo 
site e pelo telefone (19) 
3806-3139
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Departamento de Trânsito inicia envio de cerca de 
29 mil boletos de multas referente ao ano de 2020 

Avenida Bandeirantes recebe quase um 
quilômetro de recapeamento asfáltico 

Fundo Social de Solidariedade recebe doação de 
uma tonelada de alimentos 

Jacaré que precisou ser eutanasiado após maus-tratos 
é taxidermizado e irá compor acervo do museu

 De Mogi Guaçu

O Departamento de 
Trânsito da Prefeitura de 
Mogi Guaçu inicia nesta 
semana o envio dos bole-
tos de multas de trânsito 
referente ao período en-
tre fevereiro e novembro 
de 2020. Cerca 29 mil 
boletos foram emitidos e 
serão encaminhados so-
mente, agora, porque as 
infrações aconteceram 
durante a pandemia da 
Covid-19, o que ocasio-
nou um atraso no tra-
balho de levantamento 

de dados do Conselho 
Nacional de Trânsito 
(Contran).  

O secretário de Segu-
rança, Paulo Henrique 
da Silva Gomes, expli-
cou que quem recebeu 
multa entre fevereiro e 
novembro de 2020 foi 
notificado e já entrou 
com os recursos previs-
tos. “Agora, os cidadãos 
que tiveram os recursos 
indeferidos vão receber 
o boleto”, disse ele ao 
ressaltar que “as pessoas 
que receberem a noti-
ficação de pagamento 

ainda poderão entrar 
com outro recurso até a 
data de vencimento do 
boleto”.  

Mudança 
É importante destacar 

que o Departamento de 
Trânsito mudou de en-
dereço e está atendendo 
a população na sede da 
Secretaria Municipal de 
Segurança, localizada 
na Avenida 9 de Abril, 
nº 917, no Jardim Cen-
tenário. A mudança tem 
como objetivo propor 
melhorias no atendi-

mento de regulamen-
tação do sistema viário 
da cidade. O número de 
telefone do departamen-
to é o (19) 3851.7810 e 
o e-mail sov-infracao@
mogiguacu.sp.gov.br. 

Os serviços de atendi-
mento do Departamen-
to de Trânsito incluem 
o processamento das 
multas, protocolo de re-
cursos, entrega de indi-
cações de condutor e for-
necimento dos cartões 
de estacionamento para 
idosos e Pessoas com 
Deficiência (PcD). 

 De Mogi Guaçu

Na semana passada, 
a Prefeitura de Mogi 
Guaçu concluiu o reca-
peamento asfáltico de 
962,45 metros de ex-
tensão da Avenida Ban-
deirantes. No total, a 
via irá receber mais de 
1,5 km de novo asfalto 
a partir da rotatória da 
Avenida Júlio Xavier da 
Silva até a Praça Antonio 
Giovani Lanzi, a Praça 
da Capela. O trabalho, 
executado pela empre-
sa Kayrós Construtora 
e Pavimentadora, está 
sendo feito por trechos 
e tem acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).  

Até o momento, o re-

capeamento já foi exe-
cutado no sentido bair-
ro-centro da rotatória 
da Avenida Júlio Xavier 
da Silva até a Rua Bau-
ru, na Capela. Antes do 
serviço seguir pela via, a 
empresa Kayrós também 
fará o recapeamento de 
trecho da Rua Bauru, lo-
calizado entre as Aveni-
das Washington Luiz e 
Bandeirantes. A previsão 
da construtora é de que 
o trabalho seja concluí-
do, ainda hoje, dia 28 
de abril, até a Praça da 
Capela.  

O prefeito Rodrigo 
Falsetti comentou que 
a Prefeitura colocou em 
ação o maior programa 
de recapeamento as-
fáltico da cidade que irá 
melhorar a segurança 

dos motoristas de Mogi 
Guaçu. “Serão 130 vias 
que terão o pavimento 
recuperado até dezem-
bro. Asfalto melhor sig-
nifica melhor mobilidade 
urbana e segurança para 
todos. Vamos recuperar 
a malha viária de nossa 
cidade”, disse.  

O recapeamento da 
Avenida Bandeirantes 
faz parte de um pacote 
que inclui outras ruas e 
avenidas de Mogi Guaçu. 
Ao todo, são 34 vias, sen-
do o investimento feito 
por meio de convênio es-
tadual do Programa São 
Paulo sem Papel no valor 
de R$ 6.887.914,10, sen-
do R$ 5 milhões do Gov-
erno do Estado de São 
Paulo e R$ 1.887.914,10 
de contrapartida do mu-

nicípio.  

 Praça
É importante destacar 

que o recape também foi 
feito no entorno da Praça 
Thiago Henrique Lopes, 
no Parque Cidade Nova, 
que contemplou trechos 
das Ruas Inácio Franco 
Alves e Antonio da Sil-
veira Ramalho.  

Equipe da Secretar-
ia de Serviços Munici-
pais (SSM) realizou os 
serviços de revitalização 
da praça, que incluíram 
a manutenção e pintura 
de nove bancos, roçagem 
e retirada de entulho e 
lixo da área pública. A 
manutenção também foi 
executada nos bancos 
e cobertura do ponto 
de ônibus localizado na 

Praça Thiago Henrique 
Lopes.  

Recapeamento 
Pelo Programa São 

Paulo Sem Papel, a pri-
meira via de Mogi Guaçu 
a ser contemplada foi 
a Avenida Washigton 
Luiz e, depois, a Rua 
Atibia. Na sequência, 

o recapeamento foi re-
alizado no entorno da 
Praça Sorocaba, no Jar-
dim Santo Antonio, que 
incluiu trechos da Rua 
Porto Ferreira, Rua Sér-
gio Augusto Zamariolla 
e Rua Pinhal. Todas as 
vias já receberam nova 
sinalização de solo após 
a conclusão dos serviços. 

De Mogi Guaçu

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Mogi Guaçu 
recebeu nesta quinta-fei-
ra, dia 27 de abril, a do-

ação de uma tonelada de 
alimentos não perecíveis. 
A contribuição foi real-
izada pelo Buriti Shop-
ping. Os mantimentos 
vão atender as famílias 

assistidas pelo Centro de 
Referência e Assistência 
Social (CRAS), inscritas 
no Cadastro Único, ao 
longo do mês de maio. O 
secretário de Relações In-
stitucionais, Alair Júnior, 
representou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.  

Os alimentos arreca-
dados, como arroz, feijão, 
óleo, macarrão, açúcar, 
farinha de trigo, sal e fubá 
serão destinados para 
cerca de 400 famílias 
de Mogi Guaçu. A pres-
idente do Fundo Social 
de Solidariedade, Ana de 
Elisabete Filomeno, re-
força sobre a importância 

da ação. “O Fundo Social 
tem a função de auxil-
iar nas vulnerabilidades 
que são encontradas no 
município, entre elas, a 
subsistência alimentar”, 
afirmou. 

A arrecadação dos al-
imentos, que aconteceu 
entre os dias 28 de março 
e 18 de abril, foi fruto de 
uma parceria entre que 
o Buriti e a ExpoGuaçu. 
“Buscamos sempre est-
reitar o relacionamento 
com a população. Dessa 
vez, além de divertir nos-
sos clientes, oferecendo 
ingressos da ExpoGuaçu 
e achamos que seria uma 

boa oportunidade de faz-
er o bem e contribuir 
com a cidade”, destacou 
a gerente de marketing 
da empresa, Amanda 
Amaral.      

Cadastro Único  
O Cadastro Único é 

um registro que deve ser 
incluído no sistema do 
Governo Federal com a 
finalidade de identificar 
as famílias de baixa renda 
do país. Por meio desse 
cadastro, o Ministério 
da Cidadania tem acesso 
a informações de cada 
pessoa cadastrada, como 
a renda, escolaridade, 

situação de trabalho e 
residência. 

O cadastro possibil-
ita o processo de con-
cessão a programas so-
ciais concedidos pelo 
Governo, pelos Estados 
e pelos Municípios. As-
sim, as famílias que se 
enquadram em alguns 
deles, podem ser bene-
ficiadas. 

Endereço Cadastro 
Único 

Rua Santa Júlia, 111 - 
Vila Julia, Mogi Guaçu 
- SP, 13844-001. 

Telefone: (19) 3851-
7710

De Itapira

O  j a c a r é - d e - p a -
po-amarelo (Caiman 
latirostris) resgatado 
na Rodovia SP-352 pela 
Defesa Civil no início do 
mês e que precisou ser 
eutanasiado devido aos 
graves ferimentos cau-

sados por maus-tratos 
passou pelo processo de 
taxidermia e em breve 
irá compor o acervo do 
Museu de História Nat-
ural de Itapira.

O animal, após ser 
eutanasiado, foi ent-
regue ao museu pela 
Clínica Xodó e o pro-

cesso de preservação da 
pele foi executado pelo 
biólogo, taxidermista e 
coordenador dos mu-
seus de Itapira José 
Carlos Simão Cardoso 
Júnior. “Muitas mortes 
têm sido causadas por 
pescadores que visam 
evitar que suas redes 

sejam danificadas por 
esses animais durante 
a tentativa de se ali-
mentar dos pescados. 
A caça e a exploração 
comercial de jacarés 
buscando a produção 
e a extração de carne 
e couro também tem 
um grande impacto na 

redução populacional 
desses animais”, lamen-
tou.

A peça foi finalizada 
no início da semana 
está em processo de 
secagem para depois 
ser exposto. Algumas 
marcas de agressões e 
a falta da parte de sua 

cauda foram preser-
vadas. “Aqui nós ensin-
amos sobre a importân-
cia da preservação das 
espécies e infelizmente 
esse é um exemplar do 
que devemos aprender 
a não fazer com os an-
imais”, completou Car-
doso Júnior.
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Programação da 135ª Festa de Maio terá mais de 50 
atrações em dez dias

De Itapira

A 135ª Festa de Maio 
de Itapira terá início na 
próxima quinta-feira, 4 de 
maio, e a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura e Turis-
mo organizou uma ampla 
grade de apresentações 
artísticas divididas em três 
palcos: Cidade, no Largo 
São Benedito; Praça, na 
Praça Mogi Mirim; e Tur-
ista, na Rua do Turista na 
Rua Agostinho Cavenaghi. 
“A programação é ampla, 
variada e atende diversos 
gostos e idades. Estamos 
trabalhando para que esse 
retorno ao formato tradi-
cional da festa ocorra de 
maneira grandiosa”, disse 
o secretário de Cultura e 
Turismo César Lupinacci. 

Também conhecida 
como a festa em louvor a 
São Benedito, a Festa de 
Maio é um dos mais tradi-
cionais e grandiosos even-
tos da região e contempla 
programação religiosa e 
festiva que se estende ao 
longo de dez dias. No ano 
passado, o evento ocorreu 
em formato reduzido após 
a pandemia, mas nesse 
ano retorna com seu for-
mato tradicional com o 
Parque de Diversões na 
Rua Vitório Coppos e as 
barracas de gastronomia, 
bebidas e variedades dis-

tribuídas nas ruas Rua Cô-
nego Guerra Leal, General 
Carneiro, Saldanha Marin-
ho, Saudade e entorno da 
Praça Mogi Mirim. Além 
disso, as entidades socio-
assistenciais do município 
também voltam com suas 
barracas no Largo São 
Benedito.

As tradições culturais e 
de fé também retornam em 
2023 com a participação 
das congadas em todas 
as atividades do dia 13. 
Além da Congada Mineira 
de Itapira, estão confir-
madas as presenças dos 
grupos de Socorro, Aguaí, 
Mogi Guaçu e Ouro Fino. 
“Nossa programação do 
dia 13 foi alinhada à Ma-
triz de São Benedito para 
garantir o retorno de to-
das as tradições da festa”, 
afirmou o secretário de 
Cultura e Turismo.

Um dos destaques da 
programação é a apresen-
tação do cantor Tony Allys-
son que encerra a grade de 
shows na noite do dia 14 no 
Largo São Benedito. Can-
tor, empresário, escritor, 
palestrante, missionário, 
apresentador na “Rede 
Vida” e autor do livro “Ora-
Ação”, Tony ultrapassa 
a marca de 160 milhões 
de visualizações em seu 
canal no Youtube e possui 
mais de 800 mil inscritos. 

Suas redes sociais somam 
mais de 2,6 milhões de 
seguidores. Seus álbuns 
possuem mais de 500 mil 
cópias vendidas, somando 
dois discos de ouro e um 
disco de platina duplo. 

Confira a programação 
completa.

135ª Festa de Maio de 
Itapira

Dia 4
19h – Aulão Fit Dance 

com instrutora Carlinha da 
Quilograma (Palco Praça)

19h – Eric Acoustic 
Rock (Palco Turista)

20h – Musicultura (Pal-
co Praça)

21h – Casa das Artes 
(Palco Cidade)

21h – Friends n’ Jack 
(Palco Praça)

Dia 5
19h – Aulão de Dança 

com Nany e convidados 
(Palco Praça)

19h – Instrumental 
MacJazz (Palco Turista)

20h – Carlos Augusto 
(Palco Praça)

21h – Rodrigo Souza 
Blues Rock (Palco Cidade)

21h – Banda Gentileza 
(Palco Praça)

Dia 6
12h – Bola Trio (Palco 

Turista)

15h – Camila Fran Lima 
Trio – Show “Divas” (Palco 
Turista)

19h – Aulão de Rit-
mos com Prof. Josi (Palco 
Praça)

19h – Rodrigo Souza 
Acoustic Blues (Palco Tur-
ista)

20h – Banda Dona Rute 
(Palco Praça)

21h – BR6 Rock Band 
(Palco Cidade)

21h – Funk n’ Roll (Pal-
co Praça)

Dia 7
12h – Regional Man-

tiqueira (Palco Turista)
15h – BR3 Trio (Palco 

Turista)
19h – Energia Sport 

Center (Palco Praça)
19h – Duo Giovelli (Pal-

co Turista)
20h – Aksioma Rock 

(Palco Praça)
21h – Rádio Sucata 

(Palco Cidade)
21h – Mão de Morsa 

(Palco Praça)

Dia 8
19h – Projeto Viva 

Música/Coral Flor de Lira 
(Palco Praça)

19h – Ed Campos (Palco 
Turista)

20h – Colégio COC 
(Palco Praça)

21h – OJOCA - Orques-
tra Jovem do Circuito das 

Águas (Palco Cidade)
21h – Banda Devanera 

(Palco Praça)

Dia 9
19h – Itafit – Aulão de 

Ritmos (Palco Praça)
19h – Adriel Fernandes 

(Palco Turista)
20h – Sarau de RAP 

(Palco Praça)
21h – Orquestra de Vi-

ola Caipira (Palco Cidade)

Dia 10
19h – Dança com 

Tamires Ponces e Danila 
Sabadini (Palco Praça)

19h – Eric Acoustic 
Rock (Palco Turista)

20h – Bola (Palco 
Praça)

21h – Arretados (Palco 
Cidade)

21h – Duda Show Man 
(Palco Praça)

Dia 11
19h – Coral Balan-

gandã/ Coral Cidade de 
Itapira (Palco Praça)

19h – Ed Campos (Palco 
Turista)

20h – Duo Peru (Palco 
Praça)

21h – Banda Lira Ita-
pirense (Palco Cidade)

21h – Banda Atemporal 
(Palco Praça)

Dia 12
19h – Os Macaco Véio 

(Palco Praça)
19h – Instrumental 

Poesis (Palco Turista)
20h – Léo Fraga (Palco 

Praça)
21h – Festa na Roça 

(Palco Cidade)
21h – Ever’Tom Pin-

heiro (Palco Praça)

Dia 13
12h – Ever’Tom Pin-

heiro (Palco Turista)
15h – Igor Riberti Gru-

po (Palco Turista)
19h – Nó na Língua 

(Palco Turista)
21h – Rolling Papers 

(Palco Cidade)

Congadas
5h30 – Alvorada (Largo 

São Benedito)
9h - Procissão da Corte 

(Saída da Rua Orestes Puc-
ci)

11h30 - Homenagem ao 
Busto da Mãe Preta (Praça 
Henricão)

17h - Procissão em lou-
vor a São Benedito (Largo 
São Benedito)

Dia 14
12h – Banda Lumon 

(Palco Turista)
15h – Adriel Fernandes 

(Palco Turista)
19h – Trio Macaxeira 

(Palco Turista)
20h – Tony Allysson 

(Palco Cidade)

Prefeitura divulga curso gratuito de manipulação de 
alimentos em Artur Nogueira

Com tema “Brasilidades”, 3º Festival Gastronômico de 
Artur Nogueira abre inscrições

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, divul-
ga o curso gratuito de Boas 
Práticas para Serviços de 
Alimentação (RDC 216). A 
capacitação será oferecida 
pelo Senai de Jaguariúna.

As inscrições deverão 
ser feitas na Prefeitura 
(antiga Escola Modelo) a 
partir da terça-feira (02) 

até a sexta-feira (05), na 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, sala 
68, das 8h às 17h.

No momento da in-
scrição, o candidato deve 
apresentar cópias do com-
provante de escolaridade, 
RG, CPF e comprovante 
de residência. Para meno-
res de 18 anos, RG e CPF 
dos responsáveis.

SOBRE O CURSO
O curso será presencial 

e terá carga horária de 20 
horas. As aulas serão min-
istradas no período de 08 
a 12 de maio, das 18h às 
22h, no polo da Univesp 
Artur Nogueira, localizado 
na Rua Humberto Rosset-
ti, Nº 711, no Jardim de 
Faveri.

Para se candidatar, o 
aluno deverá ter no mín-
imo 16 anos de idade e 
Nível Fundamental Con-
cluído.

O Curso de Aperfeiçoa-

mento Profissional - Boas 
Práticas para Serviços de 
Alimentação (RDC-216) 
tem por objetivo o desen-
volvimento de competên-
cias relativas à manipu-
lação de produtos de ali-
mentação, conhecimentos 
sobre as medidas e as 
condições higiênico-sani-
tárias indispensáveis para 
o consumo de alimentos 
seguros e com qualidade, 
visando atender a RDC 
216.

De Artur Nogueira

O setor gastronômico 
de Artur Nogueira está 
prestes a receber um dos 
eventos mais aguarda-
dos do ano: o 3º Festival 
Gastronômico. Com in-
scrições abertas a partir 
desta terça-feira (02) até o 
dia 15 de maio, empresári-
os do setor de alimentação 
fora do lar terão a chance 
de, mais uma vez, mostrar 
toda a criatividade e sabor 
em pratos deliciosos.

A grande novidade da 
3ª edição é que, pela pri-
meira vez, o evento será 
temático. Os participantes 
serão desafiados a criar 
pratos que representem a 

riqueza da culinária bra-
sileira, inspirados no tema 
“Brasilidades”. A intenção 
é proporcionar uma opor-
tunidade única para os 
empresários mostrarem a 
criatividade e habilidade 
culinária, além de ser uma 
oportunidade para os cli-
entes experimentarem 
sabores únicos e autênticos 
da gastronomia brasileira.

As inscrições podem ser 
realizadas exclusivamente 
via internet (https://
forms.gle/Hj77FPnRTwX-
bhqVs5).

O festival é promovido 
pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, e 
já faz parte do calendário 

de eventos do município. A 
atração já conta com apoio 
e patrocínio das empresas 
Buona Gente Supermer-
cado, Ecco Premium, GCY 
Contabilidade, Net Aki, e 
Sicred.

VANTAGENS AO PAR-
TICIPAR

Participar do Festival 
Gastronômico de Artur 
Nogueira é uma oportuni-
dade imperdível para os 
empresários do setor de 
alimentação fora do lar. 
Além de ser uma chance 
de mostrar a criatividade 
e inovação na culinária, os 
comércios participantes 
têm a oportunidade de am-
pliar as vendas, aumentar 

o acesso nas redes sociais, 
divulgar regionalmente 
seus negócios e atrair no-
vos clientes.

Na última edição, mais 
de 4,5 mil pratos foram 
comercializados e o site do 
evento recebeu mais de 15 
mil acessos, demonstran-
do o grande potencial de 
visibilidade e crescimento 
que o Festival proporciona.

“O evento é uma ex-
celente oportunidade para 
os empresários do setor 
de alimentação fora do lar 
apresentarem seus pro-
dutos e serviços, além de 
fortalecerem suas marcas 
e ampliarem sua clien-
tela. Estamos ansiosos 
para ver o resultado desse 

festival e convidamos a 
todos para participarem e 
prestigiarem a gastrono-
mia local”, incentivou a 
secretária de Desenvolvi-
mento Econômico, Tatiane 
Gibertoni Sia.

O FESTIVAL
O evento costuma re-

unir dezenas de comércios 
participantes, entre bares, 
restaurantes, padarias, 
lanchonetes, cafeterias e 
sorveterias, além de out-
ros estabelecimentos do 
setor de alimentação fora 
do lar. Os clientes podem 
consumir os pratos no 
próprio estabelecimento, 
além das opções de deliv-
ery e drive-thru.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destaca que o Fes-
tival Gastronômico é uma 
oportunidade para que 
os moradores prestigi-
em a gastronomia local 
e conheçam os diversos 
bares e restaurantes di-
sponíveis na cidade. “O 
festival oferece uma ex-
periência gourmet única 
para os moradores da ci-
dade, além de valorizar 
os empreendedores lo-
cais e fomentar o desen-
volvimento econômico da 
região”, afirma.

A terceira edição pro-
mete agradar a todos os 
paladares mais exigentes, 
com muitas novidades e 
sabores irresistíveis.
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